

SAINT-MAXIMIN

Les Cygnes de la Tour en visite à Villard-de-Lans



Les Cygnes de la Tour ont passé une journée magique. Photo Les Cygnes de la Tour

Jeudi 23 mai, les Cygnes de la Tour ont effectué une sortie à Villard-de-Lans. Comme à chaque sortie, un déjeuner était à la clé, cette fois à l' *Auberge de Malaterre* , située au milieu de la forêt, dans un contexte de mystères et de maléfices. Puis le groupe est resté dans le monde de merveilles en visitant le musée des automates de Lans-en-Vercors, avec 350 personnages animés, les automates et les décors étant conçus dans les ateliers du musée depuis plus de 40 ans.